

# *Evo Morales met en exergue le soutien des forces armées au processus bolivien*

---



La Paz, 14 décembre (RHC)- Le président bolivien, Evo Morales, a mis en exergue le rôle que jouent les Forces Armées dans la défense du peuple.

Prenant la parole à La Paz, au cours de la cérémonie de remise des diplômes à de nouveaux officiers, le chef d'état bolivien a reconnu l'appui des Forces Armées à la nationalisation des ressources naturelles en 2006 et à l'application de programmes sociaux.

Evo Morales a également exprimé son admiration et son respect envers les jeunes qui décident de servir leur pays. Il a demandé aux nouveaux officiers de continuer leur préparation physique et intellectuelle.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/115441-evo-morales-met-en-exergue-le-soutien-des-forces-armees-au-processus-bolivien>



**Radio Habana Cuba**